

悪役令嬢は氷の貴公子の秘密の婚約者の漫画の感想レビューに関するアンケート調査結果

■アンケート調査概要

調査目的	悪役令嬢は氷の貴公子の秘密の婚約者の漫画の感想レビューに関するアンケート調査
調査対象	悪役令嬢は氷の貴公子の秘密の婚約者を読んだことのある20代～40代の男女10名
調査期間	2025年3月4日～2025年3月5日
調査方法	インターネット調査
モニター提供元	クラウドワークス
データ使用サイト	https://glucks-web.co.jp/manga-zenkan/akuyakureizyouhakorinohimitunokonyakusya/

■アンケート項目

Q1:年代と性別を教えてください。

Q2:悪役令嬢は氷の貴公子の秘密の婚約者の面白いところやいいところなどの感想を教えてください。

Q1:年代と性別を教えてください。

20代男性	0人
20代女性	1人
30代男性	4人
30代女性	1人
40代男性	2人
40代女性	2人
50代男性	0人
50代女性	0人

Q2: 悪役令嬢は氷の貴公子の秘密の婚約者の面白いところやいいところなどの感想を教えてください。

エミリアはただ落ち着いた性格と綺麗な顔立ちをしているだけで、他の生徒達に気取っていると陰口を言われてしまうのが可哀想だと思いました。悪い噂しかないエミリアに、何の迷いもなく話しかけるモニカが素敵だと思ったし、爵位を気にせず仲良くしている所が魅力的だと思いました。イケメンでクールなウィルクスを見つけた途端、目がハートになってしまうモニカが可愛かったです。

一話完結でよくまとまっている作品。ストーリー構成とかも凄く良く出来ていて大満足の内容でしたね。それでいて、絵もめっちゃ綺麗で画力も半端ないです。ファンタジーチックな世界観とかもお見事です。クオリティが非常に高いし、イケメンと美女のカップルだからすごくよかったです。こんななん何度でも見たくなる作品でした。

シンプルに話面白くて、ダラダラしていないで一話完結なところも非常にポイント高いです。美男美女カップルだから見ていて惚れ惚れしちゃうし、目の保養にするにも凄くいいです。ずっと見ていたくなるくらいに癒されてしまいましたね。続編が出てくれれば良さそうなお見事です。ぜひ読んでみてほしい作品。

単話でダラダラ続かないさっぱりとしたストーリー展開がとても良かったです。なにより、ヒロイン、主人公ともに作画が良く美男美女で眺めてるだけでテンションが上がりました。悪役令嬢のキャラが立っており表情と合わせてとてもスッキリ爽快な気分になるほど、ザマザマな展開です。シンプルなので読みやすいので誰でも飽きずにみることができると思います。続編が見たいと思わせられるような内容でした。

私は『小説家になろう』のWeb版からの入りでしたが、元々面白かった作品が、コミカライズになり、さらに深い内容に昇華した作品だと思いました。登場人物4人の人間関係や普段の言動、例えば『氷の貴公子』ことウィルクスの冷たさの裏に隠れる婚約者への思い等、行動の端々に見え隠れする心の機微なども、明確に描写されるようになり、さらに面白くなっていったという印象がありました。小説版からコミカライズになると、尺の関係で小説には有った裏設定や小ネタなんかなくなっていることが多いのですが、この作品の場合は、コミカライズされることで一層内容に深みが出るという、ある意味珍しい作品ではないかと思いつつ読み進めておりました。

メインキャラクターであるエミリアとウィルクスはどちらもビジュアルが美しく、ずっと眺めていられるくらいでした。そんな二人の、一筋縄ではいかない恋愛と周りの人たちの策略にハラハラドキドキできるのが良かったです。一話簡潔なのでサクッと読めますし、短いストーリーの中にも印象的なシーンがいくつも入っていて読みごたえがありました。

エミリアがただウィルクスに守られているだけのおっとりしているお人好なお嬢様ではなく、侯爵家のご令嬢という高い身分に見合う冷徹さをきちんと持ち合わせていることが最後に判明する展開にスカッとしました。また、モニカとその婚約者に対する仕返しが厳しすぎず、因果応報だと思える程度のもので良かった点がありました。

親友だと思っていた相手が自分の婚約者を奪おうとするお話は巷にあふれており、差別化を図るためにヒロインを陥れるための策略やそれに対する報復が過激になりがちです。その点、本作のモニカは、裏で悪口を言っていたこと以外は計画倒れでエミリアに身体的な害はなかったですし、モニカに裏切られたことでエミリアが悲嘆にくれたりしなかったのが、憤りを感じることなく最初から最後まで楽しんで読めました。

この作品のエミリアの見た目が本当に綺麗ですね。彼女は侯爵令嬢という立場なので学園で一目置かれている姿も印象的です。ただ歩いているだけで独特のオーラを放っているのが俄然目が離せません。作中ウィルクスという公爵令息がいるのですが彼の格好良さもたまりませんね。エミリアとのカップリングも素敵なのでどんどん二人の関係に興味湧いてきます。